

# *Ponen en marcha proyectos industriales en la ciudad siria de Aleppo*

---



Damasco, 15 ene (RHC) A 15 195 llegó el número de instalaciones industriales y talleres artesanales puestos en plena producción en la norteña ciudad siria de Aleppo.

Funcionarios del departamento de esa área en la provincia detallaron que la cifra abarca los sectores textil, alimentario, químico e ingeniería en general.

También precisaron que fueron aprobados 200 proyectos por un valor total de más de 10 millones de dólares.

Aleppo, considerada la principal ciudad industrial de Siria, fue liberada del terrorismo en diciembre del 2017 y desde entonces desarrolla una intensa labor de recuperación económica.

La provincia de Damasco revitaliza la agricultura con la siembra de 22 mil hectáreas de olivos y frutas, sobre todo en la recién liberada zona de Gutta Oriental.

Las recientes y abundantes lluvias esta temporada contribuyeron a levantar el sector agropecuario en la provincia y elevar el nivel de aplicación del plan agrícola, según declaró el jefe del Departamento de Agricultura, Ali Sadat.

Con ese fin, detalló, se distribuyeron cerca de 60 mil semillas para esos y otros cultivos, así como se garantizó combustible, fertilizantes y forraje para los agricultores.

Sobre el sector ganadero, dijo que las estadísticas actuales muestran que hay un millón 500 mil ovejas y aproximadamente 174 mil vacas.

Gutta oriental forma parte del cinturón agrícola que rodea la capital siria, en una región clave para el abastecimiento de agua potable y el riego de las plantaciones.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181111-ponen-en-marcha-proyectos-industriales-en-la-ciudad-siria-de-alepo>



**Radio Habana Cuba**